FRE NTES POLÍTICOS

- Rosa Icela, resultados. La secretaria de
 Seguridad y Protección Ciudadana, Rosa Icela
 Rodríguez, tiene la tarea de enfrentar una realidad
 brutal: el Inegi reporta que en 2023 ocurrieron 31 mil
 62 homicidios en México, lo que representa una ligera
 disminución respecto a 2022, con una tasa nacional
 de 24 homicidios por cada 100 mil habitantes. Un
 respiro, pero no suficiente para cantar victoria. El
 reto para Rosa Icela ha sido monumental, y ha salido
 avante, al reducir estas cifras y garantizar que las
 estrategias de seguridad se traduzcan en un entorno
 más seguro. Existe un compromiso genuino para
 abordar las raíces del problema.
- Buena decisión. Arturo Zaldívar da un giro a su carrera al unirse al equipo de Claudia Sheinbaum como coordinador de Política y Gobierno. Su ingreso a la política marca una pausa en su trayectoria judicial, en la que fue presidente de la SCJN. Como abogado, Zaldívar supervisará la reforma del Poder Judicial. Su carrera de 25 años como abogado postulante se complementó con una intensa actividad académica. Durante su gestión en la Corte, promovió criterios garantistas, defendiendo la libertad de expresión. Zaldívar entra de lleno a la arena política. Bienvenidos los nuevos desafíos.
- Supervisión. Por cuarta ocasión, personal de logística y de seguridad del equipo de la futura presidenta Claudia Sheinbaum asistió al Congreso como parte de los preparativos de la toma de protesta a realizarse ahí. Jorge Castro Trenti y Ana María Lomelí, diputados electos de Morena, conversaron con funcionarios parlamentarios a cargo de las áreas correspondientes del evento y se acordó que la seguridad de Sheinbaum, antes de ingresar al recinto, correrá a cargo de su equipo y, una vez dentro, será tarea del área de resguardo legislativo. Prevenir y prever todos los escenarios.

- Coordinación. Con buenos ojos se tomó la reunión entre el gobernador electo de Chiapas, Eduardo Ramírez, con el próximo titular de la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana federal, Omar García Harfuch. A través de redes sociales, Ramírez dio a conocer que dialogó con el exsecretario de la SSC de la CDMX sobre trabajar en conjunto por la seguridad de los chiapanecos. Coinciden en la importancia de fortalecer la coordinación entre los distintos niveles gubernamentales, impulsar la profesionalización de las policías, aumentar su salario y facilitar las herramientas para la investigación. Hay interés por llevar la paz a la entidad.
- Oro en corrupción. Ana Gabriela Guevara sigue causando indignación. La polémica comenzó cuando la titular de la Conade sugirió que los atletas mexicanos, como las nadadoras Nuria Diosdado y Joana Jiménez, vendieran "calzones" para financiar su participación en las justas internacionales, incluyendo los Juegos Olímpicos en París. Meses después, Guevara disfruta de su viaje a la Ciudad Luz y cenas en restaurantes de lujo como en Au Pied de Cochon, financiados con el erario. Tiró su fama a la basura. Pasó de heroína nacional a medallista de oro... en corrupción.